

LEGISLATIVO



Acelerarán diputados aprobación de reforma sobre nepotismo

Como Sheinbaum, el líder de Morena en San Lázaro opina que la propuesta original, de restringir el nepotismo electoral desde 2027 era más adecuada



La Cámara de Diputados recibió la noche de este martes 25 de febrero, la minuta del Senado con las reformas anti nepotismo y sobre no reelección, a las cuales se les dará prioridad, indicó el líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el recinto, Ricardo Monreal.

Indicó que desde ayer, se instruyó enviar la minuta senatorial a las comisiones de Reforma Política y Puntos Constitucionales, para que la semana entrante sea aprobada.



LEGISLATIVO



"Ayer mismo le pedí al presidente la turnara, vamos a darle celeridad para que la semana que entra estemos discutiéndola y aprobándola. Nosotros la vamos a aprobar como la envíe la Cámara de Diputados, es lo que creo, al menos que dentro de la comisión surgiera algún comentario o modificación lo vamos a respetar", indicó de manera ambigua, dejando abierta la puerta a una posible modificación.

Antinepotismo en 2027

Monreal Ávila dijo coincidir con la Presidenta en cuanto a que la norma se modificó por acuerdos políticos en la colegisladora, aunque debió haber quedado en los términos del proyecto original, pues de otro modo podría generar rechazo de la ciudadanía en las urnas.

No obstante, manifestó que se respetará la decisión de las comisiones dictaminadoras, si se allanan a lo aprobado en el Senado.

Si deciden hacer cambios, también se respaldarán, anotó.

"Espero que aquí la comisión la reflexione, pero no me adelanto a sus juicios ni a sus discusiones que serán muy interesantes a partir de ahora (...) no las conozco las presiones, no soy senador y no sé cómo se dio allá, pero aquí vamos a verlo, vamos a ver qué decide aquí la Comisión, las comisiones unidas, pero yo estoy en favor de la reforma como estaba", dijo.

Cuestionado respecto a si su familia saldrá beneficiada con los términos en que se aprobó la reforma en el Senado, afirmó que no, porque su caso no es de nepotismo.

Recalcó que su hermano, el gobernador de Zacatecas, David Monreal, llegó a su cargo por voto popular y si "el pueblo" sique votando por



LEGISLATIVO



él, no hay nepotismo, aunque otros de los demás integrantes de la familia Monreal también ocupen cargos públicos.

El caso de su otro hermano, el senador Saúl Monreal, que quiere pasar de esa Cámara al gobierno zacatecano, que por el momento ocupa su hermano David, tampoco es de nepotismo, afirmó, porque también llegó al Legislativo por el voto en las urnas.

Nepotismo a modo

En contraparte, la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en San Lázaro advirtió que la mayoría morenista ajustó a su conveniencia lo propuesto por la Jefa del Ejecutivo.

Combatir el nepotismo electoral pero hasta el 2030, permitirá que la "dinastías" del partido Morena y aliados, sigan nominando como candidatos y candidatas a parientes y cercanos, recriminó la vicecoordinadora Noemí Luna.

La congresista hizo un llamado a los integrantes del bloque mayoritario a que no le fallen a la Jefa del Ejecutivo Federal, cuya iniciativa original fue modificada, para dar oportunidad a las parentelas a llegar a cargos públicos.

"¡Ignoraron a la Presidenta! No llegamos todas y ella tampoco. Las dinastías monárquicas Morenistas seguirán heredándose el poder. Ahora posponen la ley de nepotismo hasta 2030 para seguir poniendo a sus parientes, hermanos, esposas e hijos y no afectar el nepotismo", criticó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @NoemiLuna Zac.

Luna Ayala incluso ironizó con el tema, manifestando su solidaridad con la Presidenta Sheinbaum, a cuyos designios se impusieron las cúpulas patriarcales de Morena y el Partido Verde (PVEM).

Noticias

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

27/2/2025

LEGISLATIVO



"Mi sororidad Presidenta @Claudiashein porque el pacto patriarcal en Morena está más fuerte que nunca e ignoraron su ley contra el NEPOTISMO: impensable en el sexenio pasado. Y todavía cuestiona: "Aquel que lo haga en 2027 se va a ver mal ¿verdad?" Ya veremos si le hacen caso", insistió en su cuenta en X.

https://mvsnoticias.com/nacional/2025/2/26/aceleraran-diputados-aprobacion-de-reforma-sobre-nepotismo-680443.html